

GRUPO DE JÓVENES EMPRENDEDORES



Emprendimientos Juveniles

2019-2020

DESCRIPCIÓN

A finales del 2019, se creó el grupo de jóvenes emprendedores en donde está conformado por jóvenes de la comunidad el Salto Cooperativa Arlen Siu y jóvenes de la comunidad de Corinto Finca, Cooperativa Julio Hernández, con el objetivo de crear iniciativas de negocios manejada por jóvenes. Estos jóvenes fueron capacitados en elaboración de productos a base de café como jabones naturales, también en la elaboración de manualidades.

Es por esta razón que se les apoyo con la dotación de la materia prima como inversión inicial esto fue gracias al apoyo de la fundación RASCKE quien apoyo con el fondo económico para emprendimiento juvenil.

En la comunidad de El Salto, se conformó el grupo de jóvenes quienes se formaron en la elaboración de productos naturales para la piel como elaboración de jabones a base de Miel, Café, Aloe Vera, Avena, Manzanillas y esencias.



Al grupo se les doto de

- **Equipos:** Balanza gramera, Termómetro, moldes de silicona etc.
- **Utensilios:** Porras, cucharas, tabla para picar, tazones para mezclar, Rayadores etc.
- **Materia Prima:** Glicerina, Esencias, Aceites, Empaques etc.



En la comunidad de corinto finca se conformó un segundo grupo de jóvenes en la cooperativa Julio Hernández, quienes emprendieron con la elaboración de manualidades (Mazeteras de cemento, arreglos florales, y artesanías como canastas, libretas etc.) en donde por parte de UCA SOPPEXCCA y RASCHKE se les donara los materiales necesarios para que puedan emprender.



Los jóvenes emprendieron con la elaboración de maceteras a base de cemento quienes las decoran y las venden en la comunidad y ciudad de Jinotega, estas maceteras son parte de reciclaje que realizaron los jóvenes con ropa que no utilizan y desechos de telas encontrados en los caminos, son compradas en las iglesias de la comunidad para ornamentales.





La elaboracion de flores fue tambien parte de la iniciativas de manualidades, los jovenes aprovecharon elaborar ramos de flores, coronas (arreglos florales) para el dia de los difuntos tambien elaboraron arreglos florales para decoracion de iglesias para las promociones escolares en su comunidad, y fueron vendidos.



La edad de los jóvenes emprendedores no es un obstáculo para los más pequeños, ellos aprendieron a pintar y elaborar cajas tejidas

Es importante motivar a los niños a la integración a este tipo de actividades, y este grupo logro la integración de jóvenes de las edades de 6 a 18 años y participaron en las diferentes actividades que se elaboraron





Elaboración de coronas para el día de los difuntos, fueron encargadas y vendidas a los comunitarios de Corinto Finca



La elaboración de piñatas, también fue otra actividad que aprendieron a elaborar y que les generó dinero a los jóvenes emprendedores

Este tipo de actividad vino a romper brechas de género entre los jóvenes, y emprendimiento económico entre ellos y para la comunidad ya que ahora no les toca viajar a Jinotega para poder adquirir una piñata, los jóvenes las elaboran, a un menor costo ahorrándoles así a las personas que adquieren el producto el gasto de transporte.

